

There are no translations available.

La empresa Arcgold Comercial del Ecuador, administradora y operadora de la cadena de Restaurantes McDonald's, y la Unidad educativa José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia de Guayaquil suscribieron un convenio que permitirá a los estudiantes mayores de 18 años de la Unidad Educativa que estén cursando su último año de estudios y estudiantes graduados de bachilleres en la entidad educativa, acceder a puestos de trabajo en esta empresa.

Francisco Boloña, Gerente General de la empresa explica que no solo los jóvenes a contratar recibirán una capacitación previa, sino también los estudiantes que estén cursando el segundo y tercer año de bachillerato. "Recibirán dos cursos anuales de inducción al campo laboral que los ayudará a elegir carreras de este tipo, a estar preparados para una entrevista laboral y a elaborar su hoja de vida para buscar un empleo. Los chicos que deseen pueden visitar nuestras instalaciones", señaló Boloña.

Para Nancy Gutiérrez, rectora de la unidad educativa, esta es una gran oportunidad que tienen los jóvenes ya que no siempre cuentan con la apertura laboral con horarios flexibles que les permita continuar una carrera universitaria acorde a sus intereses. "Esto nos da la posibilidad de ayudar a nuestros alumnos y ex alumnos para que ellos decidan de una manera voluntaria integrarse al mercado laboral en esta empresa", destacó.

El convenio fue suscrito por el Ing. Ernesto Noboa, Director de la Junta de Beneficencia, el Dr. Galo García Feraud, la Dra. Nancy Gutiérrez, Inspector y Rectora de la unidad educativa, respectivamente y el Sr. Francisco Boloña Gerente de Arcgold Comercial del Ecuador.